



Comité international contre la répression

(pour la défense des droits syndicaux et politiques)

Président d'honneur Gérard BAUVERT

Président : Gérald FROMAGER

Secrétaire : Miguel MARTINEZ

Communiqué de soutien à Jean-Paul Delescaut

Jean-Paul Delescaut, Secrétaire Général de l'Union Départementale CGT du Nord, est convoqué devant le tribunal correctionnel de Lille le 28 mars 2024. Il est accusé d' « *apologie de terrorisme* » et d' « *incitation à la haine raciale* » pour avoir diffusé un tract dénonçant la politique colonialiste de l'Etat d'Israël.

C'est une nouvelle manifestation de la politique de répression syndicale poursuivie avec acharnement par Macron. En France, plus d'un millier de syndicalistes sont actuellement poursuivis pour avoir défendu les droits et les revendications des salariés.

Le Comité International Contre la Répression, qui combat pour défendre les droits syndicaux et politiques partout où ils sont attaqués, exige l'arrêt immédiat des poursuites contre Jean-Paul Delescaut.

Paris le 22 mars 2024